



Comunidades del alba que ven, escuchan y anuncian hemos visto al Señor



COMUNICADO HECHO DE INTERÉS PÚBLICO

Santiago, 22 de agosto de 2024

Estimadas familias,
¡Viva Jesús!

Ante el hecho delictual acontecido el día miércoles 21 de agosto, en calles próximas a nuestra Escuela y que lamentablemente afectó a una de nuestras estudiantes de 6° básico junto a su apoderada, como institución inmediatamente procedimos a establecer contacto con la familia para acompañar y entregar contención.

Como este hecho afectó a nuestra comunidad, no podemos quedar ajenos. Por lo mismo, el día de hoy se realizaron las siguientes acciones:

1. Por parte de Dirección, se estableció contacto con el Departamento Provincial de Educación para informar el hecho.
2. Desde el área de Formación, se efectuó un acompañamiento de contención en crisis a la familia, vía telefónica y visita domiciliaria.
3. Se concretó con el área de Seguridad Ciudadana de la Comuna de Santiago y la 1° Comisaría de Carabineros, una reunión para coordinar estrategias de seguridad, especialmente, en los horarios de ingreso y salida de los estudiantes, donde también participará el Centro General de Padres y Apoderados.
4. Se estableció contacto de vínculo entre el Centro de apoyo a víctimas de delitos violentos de la Municipalidad de Santiago y la familia, quienes brindarán apoyo jurídico y psicológico a las involucradas.

En vista de lo sucedido, como comunidad educativa, solicitamos:

1. Colaboración en los horarios de retiro de los estudiantes, evitando aglomeraciones.
2. Procurar que el retiro de los estudiantes sea directamente desde el portón de salida, evitando llamarlos desde la distancia.
3. En el nivel de Educación Parvularia, asistir con el carnet destinado para retirar al término de la jornada.
4. Evaluar situación de aquellos estudiantes que se retiran solos a sus hogares, especialmente en los niveles de 5° y 6° básico, en la medida de lo posible, buscando una coordinación familiar para que sean acompañados por un adulto.

Fraternalmente,

**Equipo de Gestión
Escuela Básica Blas Cañas**